

低学年の部

学校名	学年	氏名	作品	作者コメント	審査コメント
笛吹市立八代小学校	3	宮川 琴音		男の子だけが野球をやっているのではなく女の子もやっているとわかって良かったです。	<ul style="list-style-type: none"> ・みんなで楽しく野球をしています。手前に描かれたボールが画面に動きを与えています。一人一人の登場人物を細かく描いていて、努力が伝わってきます。 ・なんだかとっても楽しそう！ホームランー！ボールの行方をみんなで見上げてる様子が凄く良いですね！ボールがこっちに向かってきているようです！
笛吹市立八代小学校	3	丹澤 佑季		女のしょうぼうしさんが火をけているところ。	<ul style="list-style-type: none"> ・真っ赤に燃える火を消している消防士がリアルに描けていますね。頑張れ！と声をかけたくなります。 ・勢いよく燃えさかる炎を、消防士の2人が協力して消そうとしています。緊張感のある場面をていねいに描いた作品となっています。
笛吹市立石和東小学校	3	赤池 悠太郎		男も女も家事をするように、せんとくをしている絵をかきました。	<ul style="list-style-type: none"> ・洗濯ひもがダイナミックに描かれています。ていねいに色を置いて描いていますね。みんなで家事に取り組むことの大切さを改めて感じさせてくれる作品です。 ・夫婦？でベランダに洗濯物を干しているようすが微笑ましく描かれています。ベランダの外に鳥が飛んでいる様子が心地よい風を感じさせていますね。
南アルプス市立小笠原小学校	3	間瀬 杏南		夕食の後お父さんとおさをあらっていると。家の仕事はみんなできょう力して楽しくやろうという気持ちをかきました。	家族仲の良さが感じられます。後ろ向きのお母さんの顔も穏やかな顔が連想されます。家族っていいですね。
南アルプス市立大明小学校	2	石川 陽葵		男の子、女の子が自分の好きなものを伝えて、プレゼント交換をして仲良く遊んでいるところ。男の子でも、ぬいぐるみや可愛いものが好きな子もいるし、女の子でも恐竜や車などに興味があっても、好きなものは人それぞれで幸せな気持ちになれることが大事だということを描きました。	<ul style="list-style-type: none"> ・きれいな虹がかかっています。色の並びに気を付けて一生懸命描いたことが伝わってきます。2人の足元にあるおもちゃも、細かくていねいに描かれています。 ・丁寧に描かれたがいっぱいのオモチャ！一つ一つ何が描かれているのかしら？と見てしまいます。絵を描くのを楽しんでいますね。
私立山梨学院小学校	3	渡邊 瑞		家族みんなでピクニックのおにぎりを作っているところ。	<ul style="list-style-type: none"> ・家族でおにぎりをつくっています。この後、どこかにお出かけでしょうか。色合いもあったかい色でまとめられており、食べ物がいよいよおいしそうに見えます。 ・明るい色調が楽しさを出していますね。みんなでピクニックに行くのかしら？お弁当はみんなで作れば楽しいし早く出来るね。みんなのおにぎりうまく握れているね。